

Belle mobilisation pour Octobre rose

 1 min

Depuis 28 ans, Octobre rose est le Mois National de la Sensibilisation au cancer du sein en France. Au cours de cette campagne, diverses initiatives ont été mises en place à Réquista pour encourager le public à effectuer des dépistages précoces de cette maladie.

En effet, la détection précoce par un professionnel de la santé accroît considérablement les chances de guérison et contribue à réduire le taux de mortalité lié au cancer du sein. Cet événement se déroule tout au long du mois d'octobre, du 1er au dernier jour, sous la coordination de l'association Ruban Rose. C'est une première à Réquista car, cette année, plusieurs acteurs locaux se sont investis pour organiser des animations.

Le samedi 5 octobre, un stand était tenu sous la halle pendant le marché (arbre à messages, tirelire, vente d'articles et de tickets de tombola) A 10 h, depuis le marché, départ d'une randonnée, suivie à 14 h à la salle de spectacles de divers ateliers bien-être, ateliers créatifs / customisation, espace prévention. En parallèle, à la salle de spectacles, yoga doux ou dynamique, atelier des « gestes qui sauvent » et de sophrologie étaient au programme.

Les commerces ont aussi participé en décorant leur vitrine, en proposant des billets de tombola, la boulangerie a vendu des pains roses. Vente d'articles octobre rose à la pharmacie et au Bercaïl. La mobilisation des bénévoles, des participants aux ateliers et à la randonnée fut totale pour que les dons affluent et soient reversés à la ligue contre le cancer.

